





MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS GRUPOS MUNICIPALES DE CIUDADANOS-PARTIDO DE LA CIUDADANÍA Y PARTIDO POPULAR PARA SU DEBATE Y VOTACIÓN EN EL PRÓXIMO PLENO MUNICIPAL DEL DÍA 26 DE NOVIEMBRE DE 2021

El pasado mes de julio se aprobó en este salón de plenos una moción en defensa de los derechos y libertades fundamentales en la isla de Cuba, sometida a una dictadura desde hace más de 60 años.

Desde entonces la represión del gobierno al pueblo cubano no ha cesado. Ante esto, una plataforma creada por el dramaturgo y director artístico, Yunior Aguilera, convocó una marcha para el 15 de noviembre llamada "Marcha Cívica por el cambio". Antes de recibir respuesta denegando las autorizaciones a las solicitudes enviadas para poder celebrar esta marcha, los firmantes de las solicitudes comenzaron a ser acosados.

El pasado lunes 15 de noviembre, La Habana amaneció sitiada después de declarar esta marcha ilegal. La policía y la seguridad del estado mantuvo a opositories y periodistas sitiados en sus casas, llegando a retirar las credenciales a periodistas de la agencia EFE, y detuvo a todo aquel que se animó a salir de casa en defensa de la marcha cívica convocada.

Siguiendo la escalada autoritaria en latinoamérica, Nicaragua vive una represión contínua bajo el régimen de Ortega y Murillo. El propio Gobierno de España pidió al gobierno de Daniel Ortega que cumpliera con sus obligaciones en materia de Derechos Humanos, expresando así su preocupación por los hechos que estaban ocurriendo en el pais centroamericano. El pasado 7 de noviembre, se celebraron en Nicaragua las elecciones presidenciales, con los 7 principales candidatos presidenciales opositores en prisión, acusados de "traición a la patria".

Por todo lo expuesto, los grupos municipales de CIUDADANOS-PARTIDO DE LA CIUDADANÍA y PARTIDO POPULAR presentan la siguiente:







MOCIÓN

El Pleno del Ayuntamiento de Zaragoza reafirma su compromiso con la defensa de los derechos y libertades fundamentales, la democracia, así como con la libertad de prensa como elemento indispensable y necesario en los sistemas democráticos, especialmente en aquellos países donde estos derechos fundamentales están siendo vulnerados sistemáticamente, como son CUBA, NICARAGUA y VENEZUELA.

Zaragoza a 18 de noviembre de 2021

Sara Mª Fernández Escuer

María Navarro Viscasillas

Portavoz del Grupo Municipal Ciudadanos Portavoz del Grupo Municipal Popular